

「いい夫婦の日」和歌山の花をPR

花をはじめとする和歌山の農産物を広くPRするため、令和元年11月22日の「いい夫婦の日」に、JAビル1階のアグリテラスにおいて『ココ・ワカ。マルシェ』を開催しました。

イベントのひとつ、フラワーアレンジメント教室には、約50の方が参加し、楽しいひとときを過ごしました。和歌山の花が、夫婦の絆を深めることに役立ったものと思います。参加者からは、「和歌山でこんなにいろいろな花が栽培されているので感心した」などの感想が聞かれました。

マルシェでは、県内JAで栽培されたみかん・ミニトマト・大根など旬の果物や野菜が販売され、大盛況でした。来場いただいた方には、新鮮な農産物を購入できたため、満足していた



だけたものと思います。

さらに、子供たちを対象にした「みかん収穫体験」や、「みかん食べ比べ」「ガラガラ抽選会」などのイベントも行い、和歌山の農産物をPRした楽しい一日となりました。

これから春に向けて、バレンタインデーや桃の節句、母の日や父の日など花を使う機会が多くなります。様々な機会をとらえて、和歌山の花を積極的にPRし、より多くの皆様によるこんでいただけるように取り組んでまいりたいと考えています。

(県農野菜花き販売課)



アレンジメント、皆さん上手です！